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（様式第４号）      神科・豊殿地域協議会 会議概要 

１ 審議会名  第１回 神科・豊殿地域協議会                       

２ 日  時  令和２年７月２８日（火）午前・後７時００分から午前・後９時００分まで 

３ 会  場  上野が丘公民館２階 大ホール                           

４ 委員出席者 青木茂友委員、浅川玲子委員、大久保孝子委員、近藤隆英委員、篠田正行委員、

杉﨑千代委員、髙野亜矢子委員、竹内親吾委員、谷口昌平委員、中村幸博委員、 

橋詰和政委員、堀田芳子委員、堀善三郎委員、柳澤明徳委員、柳澤正敏委員、 

柳澤幹夫委員、吉池正敏委員、渡辺洋美委員 １８人  

欠席者 ２人  

５ 市側出席者 羽毛田センター長、馬場地域振興政策幹、木角係長、 

        内藤係長（市民参加・協働推進課） 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・ 一部公開 ・ 非公開 

７ 傍聴者 ０人    記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日 令和２年８月４日 

 

 

 作成部局課名 上田地域自治センター（豊殿地域自治センター） 

 協 議 事 項 等 

１ 開 会 

２ あいさつ（羽毛田センター長） 

３ 自己紹介（委員及び事務局） 

４ 地域協議会の概要と任務等について（内藤係長） 

 ・事務局により資料に沿い説明 

５ 協議事項 

(1) 神科・豊殿地域協議会の会議運営要綱の確認について 

  （事務局）神科・豊殿地域協議会の運営要綱について、これまでと変更なく第８期でも継続し

てよろしいか。 

   ・全員挙手のため、運営要綱の継続について承認。 

 (2) 正副会長の選出について 

  ・委員から今まで会長を神科・豊殿交互に選出してきたことに鑑みて、８期会長は豊殿から推

薦により選出する提案をいただき、採決により提案承認。 

・中村幸博委員が会長に推薦され、挙手多数により承認。 

・委員から会長は豊殿から選出したので、副会長は神科から選出する提案をいただき、承認。 

  ・青木茂友委員が副会長に推薦され、挙手多数により承認。 

 (3) 調査研究の実施について 

   (事務局) 調査研究は実施していくのか。あるいは早急な課題が出た時点で実施するか。神

科・豊殿地域協議会の８期として調査研究実施の有無の方向性について、意見を伺いたい。 

  （委員） 昨年、地域協議会のあり方の検討について、上田地域の 6 つの協議会をひとつの協

議会に再編してはどうかという検討事項があった。もし、ここで調査研究を実施していく

としても、いつまで出来るのか。 

  （事務局） ７期において、８期の地域協議会の設置単位は現状のままとしたことから、８期

の２年間は調査研究は継続して取り組むことができる。２年間で調査研究を行い、成果を

まとめることができたら、市に対して提言していけばよいと思う。以後のことは、この２

年間内で再検討していく。 
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   (事務局)  ７期では、６つの上田地域内の協議会をひとつに再編する提案をしたところ、７期

の委員さんのなかでは、身近な地域の意見を提言していくためには、今まで取組んできた

神科・豊殿地域協議会をなくしてはいけないという意見から、ひとつに再編することに反

対してきた経過がる。地域協議会の役割として調査・研究があるのだから、取り組んでい

くという７期の委員さんの思いもある。 

また、地域の課題やその解決については、住民自治組織が取り組んでいることから、現

時点では調査研究を実施しないで、その課題が住民自治組織の範囲に収まらない場合は、

改めて地域協議会で調査研究していくといった、いろいろな意見があると思う。まずは実

施の方向性について、ご意見伺いたい。 

  （委員）７期の時に、住民自治組織が活動を始めたら、地域協議会は解散するのではないかと

思っていたが、それは違った。課題については地域協議会のなかで検討事項があると思う

ので、今後調査研究していくということになった。住民自治組織、地域協議会は、各々で

検討事項があるが、この地域協議会は市長に提言できる組織なので、その課題について意

見を出してほしい。 

  （会長） 今後もテーマを決めて進めていきたいというご意見のようだが、いかがか。 

  （委員） 地域協議会はいろいろな分野の方を集めて委員となっているため、五中の建替えに

ついても検討していただけたらと思う。 

  （委員）７期の終わりに神科・豊殿の地域の課題について調査研究委員会を立ち上げて、市長

に提言していくという意見になったと理解している。五中建替えについては両方の地域の

課題である。しかしながら、テーマを決めるには時間を要するため、再度、テーマを決め

るための会議を設けてもらいたい。 

  （委員） 初めて委員に就任したが、神科・豊殿の課題という意見が出ているなか、各地域ご

との委員の人数配分はどのようになっているか。また、課題を決めてどのように検討して

いくのか、皆で検討していくのか、それとも分かれて検討していくのか。 

  （事務局）委員は各地区１０名で合わせて２０名となっている。また、テーマが決まってから

でないと定かではないが、共通のテーマとして検討していく方法といくつかテーマがあれ

ば分科会方式で検討していく方法もある。 

  （会長） 皆さんからは調査研究は大切な役割なので実施していくという意見多数ですが、今

後も調査研究を実施していきたいと思う方、挙手願います。 

・多数挙手のため承認。実施するものとする。 

  （事務局） テーマについてはこの場で決定するのは難しいという意見がありましたので、次

回の会議までにお考えいただくことでよろしいか。 

    ・異議なし 

  （委員） 第二次上田市総合計画「地域の特性と発展の方向性」のなかで神科・豊殿は７項目

の検討事項がある。せっかく７期で検討した事項なので、この中からテーマにしていくこ

ともひとつの案かと思う。 

  （事務局） 委員さんがおっしゃるとおり総合計画のなかからテーマを決めるのもひとつの案

かと思う。もちろん７項目にはない新しいテーマがあれば提案いただきたい。 

  （委員） 防災についての項目がないが、今回、防災から浮かび上がってくる問題点、例えば

高齢者・子供たちに関わることもあるかと思うが、是非防災について検討事項としていた

だきたい。 

  （事務局） 皆さんからの意見に添いながら、その事項を盛り込んで、今後、テーマを決めて

進めることとなる。 
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 （4）地域協議会のあり方の検討について 

   ・事務局より資料に沿い説明 

 （5）その他 

  ・委員名簿の公開について、ホームページ・協議会だよりに掲載することを了承。 

  ・ホームページに会議録を掲載することを了承。 

６ その他 

  ・委員報酬振込み口座及びマイナンバー提供についての依頼 

  ・次回会議・・８月２４日（月）１９：００から  

         豊殿地域自治センター 多目的ホールにて 

７ 閉会 

 

 

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政管理課へ提出してください。 

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。 


